

Gilles Crettenand

Quinquagénaire marié et père de trois enfants, Gilles Crettenand est le responsable du programme MenCare Suisse romande porté par männer.ch, une association membre de l'Alliance internationale MenEngage. Inspiré par la campagne internationale MenCare global, MenCare Suisse promeut l'engagement des pères et la participation des hommes dans le domaine des soins en général. Le programme porte depuis 2016 différentes actions concrètes de terrain comme des cours de sensibilisation en entreprise pour les futurs et nouveaux pères, des rencontres de préparation à la naissance entre hommes dans les maternités et les associations concernées par la parentalité, des formations continues à l'attention de professionnels de la périnatalité ou des conférences et interventions dans la société civile ou en entreprise.